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副会長 波多野正信
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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30

RID2700地区古賀英次ガバナーメッセージ
「新しいロータリーは機会の扉を開く」
八幡西RC谷良樹会長メッセージ
「健康第一」

次回例会のお知らせ １０月１６日（金） 「花火の歴史と楽しみ方」
（株）ワキノアートファクトリー 代表取締役 脇野 正裕 様

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
松尾 和典 中村克己 太田信博
川越和宣 高嶋雅樹 廣田 豊

出席報告

・例会食事カロリー ９２０ Kcal

・会員数 ４７名
・当日の出席者 ３９名
・ゲ ス ト数席者 １名
・ビジター数 ０名
・会員出席 ８２．９８％
・前々例会の修正出席率 ８９．３６％

Rotary Opens
Opportunities

本日の例会 ２０２０年１０月９日(金）

前例会の記録 ２０２０年１０月２日(金)

１．ロータリーソング “日も風も星も”
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．祝誕生 藤本生男君 Ｓ４２年１０月６日

稲冨靖彦君 Ｓ２９年１０月９日
５．会長の時間
６．各委員会報告
７．ニコニコボックスの報告
８．幹事報告
９．次年度副会長選出のための「指名委員選出」

会長の時間 会 長 谷 良樹君

ロータリーで政治の話はタブーですが、海の向こう
の話ですので御勘弁してください。
アメリカ大統領選挙前のテレビ討論会の話です。
皆様は御覧になりましたか？
一部ライブで見ていましたが子供の口喧嘩レベル
で直ぐに見るのを辞めました。
その後のニュースなどで
も史上最低と酷評されてい
ましたが、これもテレビ慣れ
しているトランプの熟慮され
た戦略の様なので恐ろしい
世界です。

幹告事報 幹 事 紙上義全 君

１）ロータリーレート変更のお知らせ
１０月１日から、１ドル１０５円に変更となりました。

(従来、１０６円)

２）例会臨時変更のお知らせ
★門司西ＲＣ
１０月１５日（木）→１３日（火）
１２:３０～プレミアムホテル門司港
ガバナー公式訪問（門司ＲＣと合同）
★小倉西ＲＣ
１０月２９日（木）１８:３０～
ＪＲ九州ステーションホテル小倉
★八幡中央ＲＣ
１０月２６日（月）→２７日（火）
１２:３０～アクティブリゾーツ福岡八幡
ガバナー公式訪問（八幡ＲＣと合同）

１１月２日（月）休会
★直方ＲＣ
１０月２９日（木）→２６日（月）
１２:３０～直方商工会議所
ガバナー公式訪問（直方中央ＲＣと合同）

【ニコニコボックス】

・本日の卓話、新北九州ファッション協会・Kfa
CEO 池浦博文様を歓迎して。
伊豆、井口、河島、吉田（浩）、江藤、八尋、安東、
松尾、柿本、小嶋、藤本、中村、波多野、赤田、
舟木、谷、稲冨、是此田、江﨑、髙嶋 の諸君
・誕生自祝。 大林清幸君
・井口さん、「夏に行く券」のご利用ありがとうござ
いました。 村山君
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本日の卓話

「北九州ファッション協会」とは？

新北九州ファッション協会 ・Kfa CEO   池浦博文様

北九州ファッション協会は平成元年に発足し20年前から北九州商工会議所に事務局を構えています。任
意団体であり、生活文化の向上を目指して活動しています。年会費1万円と低く抑えて、互いを知りたい、
知人になりたいという動機で若い人に入会して貰っています。私は20年前に入会しました。
日本商工会議所の肝煎りで日本ファッション協会が発足し、その分店として北九州ファッション協会が出
来ました。当初は北九州商工会議所の会頭と副会頭が会長・副会長になり活動を開始しました。ゼンリン
の大迫忍氏に大変お世話になりました。
これまで行った企画としては、小倉城を回り紫川を泳ぎ勝山公園を自転車で走るデュオアスロンをリバー
アスロンという名称で10年間続けていました。現在も紫川を泳ぐイベントを後輩達が行っています。また障
害を持つ人にもオシャレをしたいという気持ちを持って貰う為に、年配の方が出掛けやすくなる事を念頭に
入れて、障害のある人の為のファッションショーを行い本まで出しました。ジッパーの代わりにマジックテー
プを使ったりボタンの外しやすい服を作ったり、ウエディングドレスやタキシードまで作りました。障害のある
人と対等な関係を作り上げる事に苦慮しました。
あと行った事と言えば、福岡と北九州の経済界の連携会として福北クリスマスワインフォーマルと言うも
のを１０年間行いました。大迫さんの「男は絶対タキシード着用！」の一言でフォーマルとはなんぞやと学
ぶ為の会を催しました。準備する為に一度帰宅して奥さんと一緒に出かける為に午後8時位から集う会に
しました。洋服としてのファッションではなく、いわゆる礼儀作法でありフォーマルな装いやフォーマルな会
話、気遣いなどを勉強する場所を提供するという会を行っていました。
今の会は40歳代の若い人から私らまでの広い世代までが参加しており、148社にまで拡がりました。30年
経ち組織も大きく変化させていく予定です。

委員会報告

社会奉仕委員会 委員長 柿本祐治 君

到津の森公園からファン感謝祭の招待券を５枚頂き
ました。先着順で受け付けますのでご希望の方は事
務局にお声をお掛けください。

お誕生日おめでとうございます

大林清幸 君 S24年9月27日生

今年で71歳になりました。子供が小さい頃は誕生
日会をしていましたが大きくなり近頃は行っていま
せんでした。最近は孫や嫁の誕生日会を開くよう
にしています。年に十数回は家父の威厳を保つた
めにも行っています。
記憶力が落ちてきて、一週間前に会った人の名前
が出て来ません。何とか三日かけて出て来ていま
すがこれが四日五日と延びてくるのでしょう。これ
からも宜しくお願い致します。本日は誕生日を祝っ
て頂きありがとうございました。

開催日 ２０２０年１０月２日 １３：３０～千草ホテル
【議 題】
１）２０２０～２０２１年１１月度例会プログラムについて
１１月 ６日 クラブフォーラム（ロータリー財団月間に因んで）

国際ロータリー第２７００地区
ロータリー財団委員会 委員長 岩崎 員久 君

１３日 臨時総会（次年度副会長選出）
クラブフォーラム（未定）

２０日 休会（理事会裁量による）
２７日 第１回ＩＤМの報告（中止） 卓話予定

＜上記承認＞
２）そ の 他
①１２月１０日(木) 忘年家族会開催（詳細検討）。
②１１月からネクタイ着用。

＜上記承認＞
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